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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 2023/2026 – 05/12/2022 – 
EXTRAORDINÁRIA – 14h – ON LINE   
 
No dia cinco do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h, reuniram-se os 
membros do CACS/FUNDEB de forma virtual, em reunião extraordinária, através do meet. 
Estavam presentes na reunião, os conselheiros: Estavam presentes na reunião o Presidente 
Irineu Zimmermann, a vice-presidente Eleine Lea Baader, Johanna Êmile Finger (titular), 
Alessandra Couto Vieira (titular), Telma Beatriz de Souza Baldança (titular), Sérgio Soares 
(titular), Julia Bittencourt (titular), Matheus João Cordeiro (suplente), Evandro Robson 
Schaefer (suplente), Elza Aniceto da Silva (suplente), Rosana Gonçalves (titular) e a 
secretária executiva Viviane Berkenbroch Ramos. A pauta da reunião tratou exclusivamente 
da análise do demonstrativo do FNDE referente ao 5º bimestre de 2022. O presidente iniciou 
a reunião agradecendo a presença de todos, solicitando a secretária que apresentasse na 
tela o demonstrativo. A receita até o período totaliza em R$97.463.517,83 (noventa e sete 
milhões, quatrocentos e sessenta e três mil, quinhentos e dezessete reais e oitenta e três 
centavos), com rendimentos totalizados em R$724.017,39 (setecentos e vinte e quatro mil, 
dezessete reais e trinta e nove centavos). As despesas com a remuneração dos profissionais 
da educação totalizam R$80.137.639,98 (oitenta milhões, cento e trinta e sete mil, seiscentos 
e trinta e nove reais e noventa e oito centavos), sendo custeados para o Ensino Fundamental 
R$39.848.977,72 (trinta e nove milhões, oitocentos e quarenta e oito mil, novecentos e 
setenta e sete reais e setenta e dois centavos) e para a Educação Infantil foram 
R$40.288.662,26 (quarenta milhões, duzentos e oitenta e oito mil, seiscentos e sessenta e 
dois reais e vinte e seis centavos). Outras despesas totalizam R$18.020.296,14 (dezoito 
milhões, vinte mil, duzentos e noventa e seis reais e quatorze centavos), sendo 
R$13.958.290,45 (treze milhões, novecentos e cinquenta e oito mil, duzentos e noventa reais 
e quarenta e cinco centavos) para o Ensino Fundamental e R$4.063.005,69 (quatro milhões, 
sessenta e três mil, cinco reais e sessenta e nove centavos). Do percentual mínimo exigido 
com a remuneração dos profissionais da educação, até o momento foi investido 82,22%. 
Todos aprovaram a prestação de contas. Confirmada no SIOPE apareceu a mensagem: 
Declaração confirmada com sucesso em conformidade com o Tribunal de Contas. Em 
seguida o presidente lembrou a data da posse do novo conselho, informando que somente 
assumirão em janeiro de 2023. Informou que não estará fazendo parte do novo conselho e 
agradeceu a colaboração de todos. As conselheiras Julia e Eleine informaram que não 
poderão comparecer na solenidade de posse porque tem a formatura do PROERD. Foi 
sugerido troca de data ou horário da posse mas a secretária explicou que os convites já 
foram entregues e o conselho precisa enviar ao FNDE o novo conselho vinte dias antes do 
término do mandato deste conselho, portanto, não há como prorrogar esse evento. 
Novamente o presidente agradeceu o apoio dizendo que “o que estão fazendo hoje em 
relação a educação, vão receber de volta, tudo o que você planta, você colhe”. Agradeceu a 
todos e todos agradeceram à ele, pois muitos conselheiros não estarão mais no conselho e 
farão falta. Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada.   
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